

Yudas

¹ Surat ini ditulis oleh Yudas, pelayan dari Yesus Kristus, dan saudara Yakobus. Saya menuliskan ini untuk mereka yang dipanggil dan dikasihi oleh Allah Bapa, dan dilindungi oleh Yesus Kristus: ² Kiranya belas kasihan, damai, dan kasih Allah semakin bertambah dalam perjalanan hidupmu!

³ Teman-teman, saya sudah menanti-nantikan untuk menuliskan tentang berita keselamatan yang kita bagikan. Tetapi saat ini saya perlu segera menulis kepada kalian dan menguatkan kalian untuk membela kebenaran tentang Allah dengan penuh semangat, yang diberikan sekali dan untuk selamanya kepada umat Allah yang kudus.* ⁴ Bagi sebagian orang telah diam-diam menyusup di antara kalian Mereka ditulis dan dikutuk sejak lama, karena mereka adalah orang-orang jahat yang memutarbalikkan kasih karunia Allah, mengubahnya menjadi izin untuk amoralitas, sementara juga menyangkal Tuhan dan tuan kita Yesus Kristus. ⁵ Sekalipun kalian sudah tahu akan hal ini, saya ingin mengingatkan kalian bahwa sekalipun Tuhan menyelamatkan umat-Nya keluar dari negeri Mesir, dia

* **1:3** Sekali untuk selamanya. Karena Allah menyatakan kebenaran tentang diri-Nya pada masa yang berbeda-beda sepanjang sejarah, mungkin maksud perkataan ini adalah wahyu lengkap tentang Allah oleh diri-Nya di dalam pribadi Yesus.

masih membinasakan mereka yang tidak percaya kepada-Nya. ⁶ Bahkan para malaikat yang tidak puas dengan posisi yang Allah berikan kepada mereka dan meninggalkan posisi mereka yang benar — ditempatkannya mereka di dalam kegelapan dengan rantai kekekalan sampai pada hari Penghakiman Besar. ⁷ Dengan cara yang sama, Sodom dan Gomora dan kota-kota di sekitarnya yang mengejar amoralitas dan seks sesat diberikan sebagai contoh dari mereka yang mengalami hukuman api abadi.[†]

⁸ Dengan cara yang sama, para pemimpi[‡] ini mengotori tubuh jasmani mereka, meremehkan otoritas, dan menghina makhluk-makhluk surgawi. ⁹ Bahkan Mikael, pemimpin tertinggi malaikat, ketika dia berdebat dengan Iblis mengenai mayat Musa, tidak berani mendakwa Iblis dengan hinaan seperti itu, hanya berkata, “Semoga Tuhan menghardik kamu.” ¹⁰ Tetapi orang-orang ini mengejek apa pun yang tidak mereka pahami; dan apa yang mereka pahami secara naluriah mereka ikuti seperti binatang yang tidak berpikir — inilah yang menghancurkan mereka. ¹¹ Mereka dalam kesulitan besar! Karena mereka sudah mengikuti cara Kain. Seperti Bileam dan khayalannya, mereka ters-

[†] **1:7** Kekal dalam arti konsekuensi, bukan dalam durasi — seperti yang jelas dari konteksnya bahwa aspek “abadi” ini berakhir pada penghakiman. Hal yang sama berlaku untuk “api abadi” dalam ayat 7 yang dicontohkan oleh Sodom dan Gomora — efeknya kekal, tetapi kota-kota tidak terbakar sekarang, atau “selamanya.” [‡] **1:8** Referensinya adalah untuk orang-orang yang disebutkan dalam ayat 4.

esat karena gila uang. Seperti Korah dan pemberontaknya, mereka menghancurkan diri mereka sendiri. ¹² Orang-orang ini merusak makanan persekutuan kalian, karena mereka seperti para gembala yang egois yang tidak memiliki rasa malu sedikit pun — mereka hanya menjaga diri sendiri. Mereka seperti awan yang tertiup angin tetapi tidak membawa hujan. Mereka seperti pohon gundul tanpa buah — mati dua kali, dicabut dari akarnya. ¹³ Mereka seperti gelombang laut yang ganas, berbuih dalam aib mereka sendiri. Mereka seperti bintang-bintang palsu, dikutuk selamanya ke dalam kegelapan total.

¹⁴ Henokh, tujuh generasi sesudah Adam, sudah bernubuat tentang orang-orang ini: “Lihat! Tuhan akan datang, bersama dengan jutaan orang suci-Nya ¹⁵ untuk menghakimi semua orang, untuk mengungkapkan semua perbuatan jahat yang sudah dilakukan orang-orang, dan semua hal mengerikan yang dikatakan orang-orang berdosa yang bermusuhan terhadap-Nya.” ¹⁶ Orang seperti itu penggerutu, selalu mengeluh. Mereka mengikuti keinginan jahat mereka sendiri, berbicara dengan sombong tentang diri mereka sendiri, dan menyanjung orang lain untuk mendapatkan apa yang mereka inginkan. ¹⁷ Tetapi kalian, teman-teman terkasih, mohon ingat apa yang para rasul Tuhan kita Yesus Kristus katakan kepada kalian. ¹⁸ Mereka menjelaskan kepadamu bahwa pada saat-saat terakhir para pengejek akan datang,

mengikuti keinginan jahat mereka sendiri. §
 19 Mereka menyebabkan perpecahan; mereka
 adalah orang-orang duniawi yang tidak memiliki
 Roh.

20 Tetapi kalian, teman-teman saya, haruslah
 membangun diri kalian sendiri melalui keyakinan
 kalian kepada Allah. Berdoa dalam Roh
 Kudus, 21 jaga dirimu aman dalam kasih Tuhan,
 dan nantikan pengampunan Allah kita Yesus
 Kristus yang membawa kita kepada hidup yang
 untuk selama-lamanya. 22 Tunjukkan kebaikan
 hati kepada orang yang ragu. 23 Selamatkan
 mereka yang bisa kalian selamatkan dengan
 mengeluarkan mereka dari api. Tunjukkan
 pengampunan — tetapi dengan sangat hati-hati,
 bahkan membenci “tampilan luar” yang terkon-
 taminasi oleh sifat manusia yang berdosa.*

24 Sekarang bagi Dia yang dapat mencegah
 kita agar tidak jatuh dalam dosa,
 dan yang dapat membawa kita ke dalam
 kehadiran-Nya yang mulia tanpa dosa, dan
 dengan sukacita yang besar,

25 kepada satu-satunya Allah Juruselamat
 kita, melalui Yesus Kristus Tuhan kita,
 biarlah kemuliaan, keagungan, kuasa, dan
 otoritas, dahulu, sekarang, dan selamanya.
 Amin.

§ 1:18 Lihat 2 Petrus 3:3. * 1:23 Pengampunan. Dengan kata
 lain, sementara kita penuh pengampunan kepada orang yang
 berdosa, sangat berhati-hatilah dengan “pakaian penuh dosa”
 manusia yang mereka pakai, agar kita sendiri tidak “tertular”.

Alkitab Gratis untuk Semua **The Holy Bible in Indonesian, Bible for All** **translation**

Copyright © 2021 Jonathan Gallagher

Language: bahasa Indonesia (Indonesian)

Ini adalah versi draft dari terjemahan Alkitab ini. Jika Anda menemukan sesuatu yang harus diperbaiki, silakan hubungi kami di jonathangallagherfbv@gmail.com dan sertakan nama terjemahan Alkitab, buku, pasal, ayat, dan apa yang harus diperbaiki. Terima kasih.

This translation is made available to you under the terms of the Creative Commons Attribution Share-Alike license 4.0.

You have permission to share and redistribute this Bible translation in any format and to make reasonable revisions and adaptations of this translation, provided that:

You include the above copyright and source information.

If you make any changes to the text, you must indicate that you did so in a way that makes it clear that the original licensor is not necessarily endorsing your changes.

If you redistribute this text, you must distribute your contributions under the same license as the original.

Pictures included with Scriptures and other documents on this site are licensed just for use with those Scriptures and documents. For other uses, please contact the respective copyright owners.

Note that in addition to the rules above, revising and adapting God's Word involves a great responsibility to be true to God's Word. See Revelation 22:18-19.

2022-03-07

PDF generated using Haiola and XeLaTeX on 11 Nov 2022 from source files dated 11 Jul 2022

a27374dd-dd5f-559e-89ee-56ace28ae067